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スピーチコンテストが開催されていることは大学
1年次から知ってはいましたが、なかなか自分
の語学力に自信を持てず、毎年参加を見送っ
てきました。ですが、コロナ禍によって考えていた
留学の計画を見直さなくてはならなくなり、目
標を失ってしまった中で、何か挑戦できることは
ないかと考えました。その時、この大会の存在
を思い出し、挑戦してみようと思いました。

韓日スピーチコンテストを知った
キッカケ・理由は何ですか？

スピーチは何も見ず滑らかに話せるようになる
までに、多くの時間を費やしました。また、心を
込めて想いを届けたいと思ったので、身振り手
振りには特に力を入れました。本番は、順番
が中盤ということで大変緊張しましたが、今ま
での練習の成果を発揮するために自分の伝え
たいことを大切に表現できるように、完璧にこだ
わらず、落ち着いて話すことを心がけました。

Q .

この大会に参加する前は、人前に立つことが
恥ずかしかったり、発言にためらってしまったり、
失敗を恐れて物事を始めようとすらしていませ
んでした。ですがこの大会に自主的に参加して
からは、あれほどの人数の前ではっきりと自分の
意見を発表できたのだから恐れることはないと、
自分に自信を持てるようになりました。また、始
めてみなければ成功するか失敗するかは分か
らないということを身に染みて実感しました。

初出場にしては良い結果だったのではないかと
感じています。他の出場者の方々の発表はど
れも素晴らしかったので、今後彼らの考えを取
り入れていきたいです。まだ高みを目指せるの
で、今後もこの大会に参加し、挑戦していきた
いです。自分が書いて、読んだ韓国語が評価
されたということだと思うので、流暢で、違和感
のない韓国語力を身につけられるよう、今後
一層勉強に励みたいと思います。

内面的な成長や変化は
ありましたか？

Q .

Q . 今後に向けた意気込みを
聞かせてください！

スピーチをするうえで気を付けた
ことは何ですか？

Q .
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